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               PROF. THIAGO HERNANDES DE SOUZA LIMA  
 

SOLICITA EXECUÇÃO DE CAPINA EM CALÇADA QUE 

ACOMPANHA ÁREA VERDE SITUADA AO LADO DA 

COHAB DA RODOVIÁRIA 

 

Indicamos à Mesa, nos termos regimentais, seja 

oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que 

Vossa Excelência, determine a Secretaria Municipal de Meio Ambiente, que  verifique 

a possibilidade de execução do serviço de capina na calçada que acompanha área 

verde localizada ao lado da COHAB da Rodoviária. 

 

Referida solicitação prende-se ao fato de que a 

referida calçada encontra-se com mato alto, impossibilitando o trânsito de pedestres no 

local.  

 

Portanto, pedimos a Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente que tome as providências urgentes no sentido de dar solução à solicitação 

ora apresentada. 
 

                                                        SALA DAS SESSÕES, em  22 de fevereiro de 2.016. 
 

 

 

 

                                                 PROF. THIAGO HERNANDES DE SOUZA LIMA  
                         Vereador – PSDB 
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